

COMMISSION INTERNATIONALE de TÉLÉGRAPHIE MÉTÉOROLOGIQUE

VIENNE

----- le 9 Juin 1900.

de BILT

Monsieur et cher Collègue !

Un congrès international de Météorologie se tiendra à PARIS DU 10 AU 16 SEPTEMBRE 1900. Le Comité international à St-Petersbourg au mois de Septembre 1899 a émis l'avis qu'il était utile de convoquer à Paris à l'occasion de ce congrès les différentes commission météorologiques instituées par la conférence de Paris en 1896. En conséquence de cette résolution nous avons l'honneur de proposer que les membres de la Commission de Télégraphie Météorologique se réunissent à Paris

MARDI le 11 SEPTEMBRE à 10 HEURES DU MATIN

a

l'Hôtel de la Société d'encouragement, rue de Rennes

Cette Conférence aura pour mission de discuter les propositions des membres. Un programme provisoire vous est offert sous ce pli.

Veillez agréer, Monsieur et cher collègue, l'assurance de notre parfaite considération.

LE SECRÉTAIRE:
MAURITS, SNELLEN.

LE PRÉSIDENT:
J.M. PERNTER.